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Réunion publique du samedi 15 janvier 2011 
 
Président : Gérard 
Présents : Sophie, Jean‐Pierre, Jeannie, Sylvie, Joël, Christiane, Émilie, Chantal, Marie‐Claude, 
Rose 

 
Lecture : Qu’est‐ce que le Spiritisme ? Tiré des Cahiers Spirites de Jean Bazerque. 

 
Gérard  : « Nous allons tous ensemble élever nos pensées, ouvrir nos cœurs vers nos guides 
spirituels  respectifs qui  sont  là, présents, pour nous  inspirer à accomplir ce  travail. Que  les 
médiums  dessinateurs  et  les médiums  psychographes    commencent  leur  travail  ;    je  vais 
demander à Sylvie de commencer cette réunion par une communication. » 

 
Sylvie  :  «  Mes  Sœurs  et  Frères,  bienvenue  pour  assister  et  écouter  l’enseignement 
consolateur qui n’est sublime que dans sa pratique, car  la clé véritable de cet enseignement 
c’est la charité exécutée dans sa plus large manifestation. C’est dans la pensée, dans la parole 
et dans nos actes que l’on doit trouver ce trésor qui émerveille, qui touche l’autre, l’autre qui 
souffre,  l’autre qui cherche afin qu’il soit guidé  lui aussi sur cette route merveilleuse,   sur ce 
chemin terrestre qui, parfois, semble difficile, escarpé, long. 
Montrez toujours ce côté positif de  l’enseignement afin que vous‐mêmes soyez transportés, 
que votre  foi soit  féconde et pour qu’elle soit  féconde  il  faut que vous  la  fassiez vivre avec 
force, avec Amour. Vous trouverez dans  l’enseignement consolateur toutes  les vérités, toute 
la force, tout  l’Amour que vous cherchez en vain autour de vous. Si vous saviez combien est 
douce cette consolation ! Tous vous pouvez la recevoir ! Tous vous méritez de la recevoir ! Ne 
vous  croyez  pas  pour  certains maudits,  non,  vous  avez  surtout  à  charge  de  vous  réformer 
moralement, d’ouvrir  vos  cœurs et  vos  âmes, d’être  sincères envers  votre Père bien  aimé, 
envers vous‐mêmes et envers les autres. La route vous semblera plus légère, plus facile, vous 
vous sentirez portés avec un mieux‐être et un bien‐être intérieur qui, déjà, dans cette vie, se 
manifestera en vous. Alors, confiez votre fardeau et vos peines, n’oubliez pas votre guide qui 
est  là  avec  vous,  qui  chemine  à  vos  côtés.  Écoutez  votre  petite  voix  intérieure  qui  vous 
apporte des conseils judicieux, ne fermez pas votre cœur, ne soyez pas durs envers les autres, 
mais sévères envers vous‐mêmes, car vous avez beaucoup à vous réformer encore. Mais nous 
vous donnons  cette  force et  l’Amour. Alors appuyez‐vous  sur  ce bâton de pèlerin qui vous 
ouvre des horizons nouveaux de la vie nouvelle. Merci Frères et Sœurs, ressentez cet Amour, 
ressentez‐le ! 

 
Gérard : « Merci Sylvie. Émilie tu vas nous lire le début du message que tu as écrit. »  

 
Émilie : « Tourne‐toi sincèrement et humblement vers Dieu, ne cherche pas à compliquer, il n’y 
a qu’une route et elle t’est offerte. » 

 
Gérard : « Ce message est complet ? » 

 
Émilie : « Non. »  

 
Gérard  : «  Il y a un Esprit derrière  toi qui veut  le compléter par une communication orale, 
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c’est le même Esprit qui t’a fait écrire et qui voudrait aussi ajouter quelque chose oralement 
avant qu’il ne finisse au niveau de l’écriture » 
 
Émilie : « Cette route dont je parle, c’est la route de l’Amour. 
Frères  et  Sœurs  c’est  ce que  vous  êtes  venus  chercher  aujourd’hui  ici,  et nous  sommes  là 
autour de vous pour vous aider à prendre  ce  chemin, à vous assister. Vous verrez que par 
cette route vous trouverez des choses merveilleuses pour vous, pour votre amélioration, vous 
grandirez, pas à pas, dans la patience et le recueillement. 
Ne vous hâtez pas trop, suivez cette route sans doute et peu importe le temps qu’il faudra si 
vous avez la foi et la volonté. Cette route vous mènera vers la lumière. 
Je vous encourage aujourd’hui à  trouver cette  joie  intérieure et à  la vivre pleinement dans 
cette vie, sur cette terre, vous le pouvez, je vous le dis. Allez courage. » 

 
Gérard : « Merci, Émilie maintenant tu vas finir ton message écrit et l’Esprit le signera. Rose, 
c’est à toi. » 

 
Rose : « Mes enfants bien aimés, vous  le savez, vous savez que nous vous aidons, que nous 
vous aimons et que ce travail est pour vous d’une grande importance pour développer votre 
esprit dans l’Amour, dans la charité envers les autres. 
Nous vous conseillons donc d’écouter nos conseils et de  les appliquer chaque  jour. Dieu est 
tout Amour, il vous entend si vous lui demandez avec sincérité et foi de vous aider dans cette 
démarche,  dans  ce  travail  d’évolution.  Alors,  mettez‐vous  à  l’œuvre,  ayez  la  volonté  de 
grandir. Merci d’être venus écouter ces conseils bienfaisants. Merci infiniment.» 

 
Gérard : « Merci Rose. Jean‐Pierre, tu as un message à nous donner. » 

 
Jean‐Pierre  :  Frères  et  Sœurs,  nous  vous  remercions  d’être  là,  car  cela  nous  permet 
d’accomplir notre mission d’éducation et de perfectionnement auprès de vous. Aujourd’hui 
nous sommes spécialement touchés par la forme de désespoir ou plutôt de désespérance qui 
touche, soit votre monde, soit votre société, soit vos familles, soit vous‐même. Pourtant nous 
vous aidons ; en ouvrant  les yeux, en étant attentifs, vous pourriez voir  tous  les signes que 
nous vous envoyons pour lutter contre cette force de désespoir. 
Mais  courage  !  Car  plus  fort  que  le  désespoir  est  l’espoir  en  l’avenir,  seulement  nous  ne 
parlons pas de l’espoir en l’avenir terrestre, il s’agit d’un espoir, c'est‐à‐dire une espérance en 
la vie  spirituelle. Transformez  toutes vos aspirations matérielles et  terrestres en aspirations 
spirituelles, vous trouverez ainsi un enrichissement fantastique qui vous aidera. Vous avez à 
votre portée des moyens simples pour  lutter contre cette désespérance,  il s’agit de regarder 
tout  simplement ce qui vous entoure. Le Père  tout puissant est également à  l’origine de  la 
création de la nature qui vous entoure, que vous devez vous faire un devoir de protéger, car 
elle est sérieusement mise à mal. Vous avez également le devoir de regarder autour de vous 
vos  semblables qui vous  transmettent  tous  les  jours des  signes, des  signes que vous devez 
décrypter afin d’en voir des signes de  la volonté divine. Vous avez également  les signes que 
nous vous envoyons dans ce centre, signes beaucoup plus spirituels, mais que nous sommes 
chargés de vous transmettre. Courage, joie sur vous, car ce désespoir peut se transformer en 
espoir  et  en  espérance  avec  toute  la  joie  que  cela  peut  vous  apporter.  Nous  vous 
transmettons aujourd’hui  toute  la paix que nous  sommes capables de vous envoyer et bon 
courage pour cette route. » 
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Gérard  :  Jean‐Pierre  est‐ce  que  l'Esprit  qui  vient  de  parler  veut  bien décliner  son  identité, 
c'est‐à‐dire celle connue sur cette terre ? 
 
Jean‐Pierre : « Je ne comprends pas. » 
 
Gérard : « Tu demandes à l’Esprit qui vient d’utiliser ton canal qu’il nous donne son identité, 
s’il le veut bien. » 
 
Jean‐Pierre : « Quand nous sommes dans le désespoir ce sont des Esprits négatifs, mais eux ce 
sont des Esprits positifs qui nous envoient de l’espérance. » 
 
Gérard : « Est‐ce qu’il est capable de revenir vers toi et de répondre à cette question ? » 
 
Jean‐Pierre : « Beaucoup de chaleur, donc l’Esprit est encore là, c’est peut‐être la Sœur Maria 
Munoz ? » 
 
Gérard : « Merci Jean‐Pierre, on en reparlera après. Marie‐Claude c’est à toi de continuer. » 

 
Marie‐Claude  : «  Je  ressentais comme un mal‐être,  je n’arrive pas à définir,  j’ai  ressenti de 
grandes douleurs au niveau physique. » 
 
Gérard : « Que dit ton guide à ce propos ? » 
 
Marie‐Claude : « J’ai appelé mon guide, avec sa présence je me sens un plus apaisée. Il me dit 
que je ne dois pas me laisser faire, que je ne dois pas me laisser impressionner par cet Esprit 
qui souffre. » 

 
Gérard  : « Cet Esprit a un  lien avec  toi Sœur,  cela  fait depuis quelques  réunions que nous 
avons permis qu’il vienne utiliser  ton canal pour exprimer sa souffrance, mais aujourd’hui  il 
faut qu’il comprenne que sa place n’est pas auprès de  toi, qu’il comprenne qu’il doit suivre 
l’appel des frères spirituels éclairés. 
À chaque fois Sœur que tu pourrais éventuellement ressentir sa présence,  il faut que tu sois 
ferme,  il faut que tu dises clairement au fond de toi « Christ sois en moi ». C’est un acte de 
charité que de  lui montrer que par amour pour  le maître de Galilée on parvient à trouver  la 
paix et la consolation. 
Merci Marie‐Claude. Sophie c’est à ton tour. » 

 
Sophie : « Chers enfants, ouvrez vos cœurs à la lumière de nos enseignements. Soyez attentifs 
aux  détails,  car  chaque  détail  vous  aidera  à  emprunter  la  voie  de  l’évolution.  La 
compréhension du Spiritisme ne peut être acquise sur cette terre dans son  intégralité. Vous 
commencez un travail qui n’aboutira que bien plus tard après plusieurs vies terrestres. Mais 
ce  travail  s’il  n’aboutit  pas  tout  de  suite,  vous  devez  l’accomplir  toutefois  avec  soin,  vous 
devez vous appliquer dans la tâche. Je reviens à ces détails qui parfois vous échappent, mais 
en vous  les  rappelant cela vous permet de  toucher du doigt  la compréhension d’une étape 
passée et  la possibilité de  s’ouvrir  à une  compréhension plus évoluée des  choses,  celle où 
votre assiduité dans la tâche portera ses fruits. Mais l’assiduité ce n’est pas uniquement venir 
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à des réunions, venir sans se poser de questions. À chaque réunion, revenez sur  le contenu, 
relisez  la  retranscription.  Cela  vous  aidera  à  percevoir  les  détails  qui  vous  échappent  en 
première compréhension, cela vous aidera à entendre ce que vous n’avez pas entendu, car 
concentrés  dans  une  autre  tâche.  C’est  normal,  il  faut  soigner  ce  travail,  car  il  prépare  le 
franchissement des épreuves plus complexes à appréhender, mais qui sont à votre portée. 
Chers enfants,  je vous remercie de votre attention, mettez en pratique ces conseils,  ils vous 
permettront de gagner du  temps et vous éviteront d’avoir à  refaire des  tâches bâclées par 
l’impatience. 
Merci et continuez tous ensemble. » 

 
Gérard : « Merci Sophie. Chantal quel est ton ressenti en ce moment ? » 
 
Chantal : « Je ressens beaucoup de choses différentes sans trop pouvoir dire exactement ce 
que c’est. » 
 
Gérard : « Es‐tu venue assister à cette réunion avec une question précise en tête ? » 
 
Chantal : « Oui, le bien‐être intérieur, la sérénité en soi, ce sont des choses qui m’interpellent 
beaucoup ces derniers jours, ressentir la paix. » 
 
Gérard : « Et de par ce que tu sais déjà, as‐tu une réponse à donner à cette interrogation ? »    
 
Chantal : « Oui, l’examen de conscience y est pour beaucoup si l'on veut ressentir cette paix, 
ce bien‐être, cette sérénité en nous au quotidien, chaque  jour qui passe  il  faut absolument 
faire  son  examen  de  conscience,  chaque  jour  avec  assiduité  et    Amour,0.  afin  de  pouvoir 
avancer dans la paix et la sérénité pour soi‐même et pour les autres qui nous entourent. » 

 
Gérard : « Merci Chantal.  
Jeannie, il faudrait que tu me commentes le  premier dessin que tu as fait aujourd’hui. » 

 
Jeannie : « On m’a fait dessiner un trou de serrure. Par ce trou de serrure, on voit un paysage 
magnifique,  d’espérance,  de  joie.  On  m’a  fait  écrire,  il  suffit  de  trouver  la  clé  et  vous 
marcherez vers Dieu et ne faites pas que regarder, mais avancer. » 

 
Gérard : « C’était le fameux distinguo qu’il y a eu dans la lecture de début de réunion entre les 
Esprits  de  deuxième  catégorie  et  ceux  de  troisième  catégorie,  entre  ceux  qui  trouvent 
uniquement  la morale belle et ceux qui en comprennent  la portée et qui  font  les efforts de 
s’améliorer personnellement. Ce dessin est pour quelqu’un ! 
Merci Jeannie. Christiane, c’est à toi. » 

 
Christiane  : «  Je vois un homme marcher,  la  route est difficile,  ses pas  sont malhabiles.  Le 
bâton qu’il  tient dans  sa main  l’aide,  il  avance,  il n’en peut plus,  il  tombe  à  genoux,  il  est 
presque cloué à terre lorsqu’il entend une voix puissante et pleine d’Amour qui lui dit : 
« Pauvre  Frère, n’abandonne pas,  prend  ces quelques  gouttes que  je  te donne,  relève  tes 
yeux, ton visage, relève tes yeux vers le ciel ». 
Il prend ces gouttes revigorantes qui imprègnent son corps entier, tout son être, la force coule 
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en lui, il se redresse et continue à marcher. 
Cette voix  il ne  l’oubliera  jamais, car c’est  la voix de  l’Amour, de  l'Esprit merveilleux qui  l’a 
secouru, et a fait en sorte qu’il reprenne courage. Cette voix, c’est la voix de l’Esprit, cet Esprit 
plein d’amour qui donne aux hommes  la  force. La voix de ce grand Esprit d’amour dont on 
n’ose  pas  prononcer  le  nom  tant  il  apporte 
depuis des siècles l’amour aux Hommes. 
« Mes  chers  Frères,  recevez  cet Amour  pour 
pouvoir  continuer  votre  tâche  quotidienne, 
que  vos  épreuves  soient  allégées,  que  votre 
esprit  soit  fortifié  et  que  votre  marche  soit 
allégée.  Continuez  sans  trembler,  sans  peur, 
sans  doute,  avancez,  avancez  sur  la  voie  qui 
vous a été tracée, que vous avez choisie avant 
de vous  incarner. Soyez des esprits honnêtes, 
fidèles, soyez des hommes valeureux, heureux 
et  des  âmes  qui  veulent  transmettre  ces 
paroles  d’Amour.  Allez,  allez  en  paix  et 
recevez  chacun  cette  étincelle  vibrante  qui 
vous permettra de continuer  sans peur. C’est 
tout. » 

 
Gérard : « Merci Christiane. 
Je vais demander à Joël son ressenti, qu’est‐ce 
que tu as ressenti Joël ? 
 
Joël  :  «  Je  ressens  beaucoup  d’Amour,  de 
Force, on me dit…inaudible…fait partie de nos 
outils, des communications pour vous tous. 
Recevez nos pensées d’Amour. Merci » 

 
Gérard : « Merci Joël. » 

 
 
Messages écrits : 
 
Marie‐Claude : (après Sylvie) « Le bâton de pèlerin ; ce bâton, il faut le prendre. En effet, ne 
pas simplement  le regarder et s’appuyer dessus. Non,  il  faut  le prendre pour avancer sur  le 
chemin de  l’évolution. Ce bâton est un outil précieux.  Il peut aider à passer des obstacles,  il 
peut  donner  la  force  de  continuer  sur  des  chemins  difficiles  à  emprunter,  il  permet  de 
s’appuyer dessus pour trouver la force de gravir des montagnes. Ce bâton accompagne toutes 
celles  et  tous  ceux  qui  ont  la  foi  dans  la  force  spirituelle  que  vous  enseigne  cette  belle 
doctrine qui mérite votre attention à chaque instant de votre vie terrestre. Cette doctrine est 
une riche ressource et vous accompagne, vous le savez. Continuez Frères et Sœurs à croire et 
priez.» 
 
(Après  Sophie)  « Mes  enfants,  prenez  votre  temps, mais  soyez  assidus  dans  votre  travail 
spirituel. Rien ne sert de collectionner des encouragements ou de lire des pages et des pages 
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sans s’y arrêter afin de comprendre ce que tout cet enseignement vous apporte dans votre 
travail d’évolution. Soyez aussi attentifs à tout ce que vous vivez ; comprenez vos épreuves et 
celles de vos  frères et  sœurs. Pour  cela,  la doctrine  spirite peut vous donner des  réponses 
parfois ou simplement des indications. Alors, faites cet effort d’étude et de compréhension et 
appliquez  l’enseignement  que  vous  recevez  ;  soyez  charitables,  humbles  et  donnez  avec 
amour ce que vous possédez à ceux qui ont besoin de votre aide. Je vous aime mes enfants, 
courage dans vos efforts. » 
 
Émilie : « Un halo de lumière vous entourera, un sentiment de bien‐être vous envahira, la paix 
viendra, mes enfants, lorsque vous prierez sincèrement avec votre cœur. Le travail spirite est 
difficile, mais  ce  n’est  pas  un  travail  de  labeur,  il  doit  surtout  se  faire  dans  l’amour  et  la 
confiance.  C’est  ainsi  que  vous  trouverez  la  force  de  continuer.  Bien  sûr,  nous  vous 
demandons d’acquérir une certaine discipline, mais ce n’est pas pour vous braquer ou pour 
vous  ralentir.    Non,    cette  discipline  vous  aidera  à  vous  forger  une  culture,  une  force 
spirituelle. L’acquisition de  la discipline de  travail vous amènera à  la compréhension et plus 
vous comprendrez, plus vous avancerez sur votre chemin spirituel. 
 
Frères et sœurs, relevez vos manches ! Soyez des spirites actifs, vivez  la doctrine et faites‐la 
connaître. Ne  laissez pas disparaître ce que notre  frère Allan Kardec a tant défendu.   J’étais 
moi‐même  un  défenseur  de  cette  doctrine  divine,  j’ai  aimé  mon  travail  spirite,  et  c’est 
pourquoi  je viens vous encourager aujourd’hui.  J’aimerais  tellement vous  faire  comprendre 
l’importance  de  votre  travail,  pour  vous  et  votre  entourage  et  pour  l’avenir  du  Centre. 
J’aimerais  tellement  être  avec  vous  autour  de  cette  table, mais  j’ai  fait mon  travail,  j’ai 
accompli ma mission. C’est à vous d’accomplir la vôtre. » Un frère de Casablanca 
 
Sylvie  :  «  L’œuvre  à  accomplir  c’est 
l’amour,  l’amour  spirituel,  servir  Dieu 
humblement et avec  charité,  ce qui est  la 
clé de votre évolution morale ; vous avez la 
certitude en vous, car la foi féconde et vive 
vous  donne  la  force  et  la  joie  dans  votre 
cœur, volonté de servir, volonté d’aider et 
d’aimer,  et  volonté  d’apprendre  chaque 
jour. Efforcez‐vous d’être meilleurs envers 
les autres,  faites  subir à votre esprit cette 
réforme d’amélioration de votre caractère, 
car pour convaincre il faut être un exemple 
vivant de cette vérité consolatrice et noble. 
L’escalier  de  l’évolution  est  devant  vous. 
Malgré  les  perturbations  terrestres, 
empruntez‐le,  nous  vous  portons,  le  joug 
est léger quand on est confiant et que l’on 
porte en soi l’amour, la lumière ; il ne vous 
demande  que  de  suivre  les  préceptes 
moraux et d’observation de la loi divine. La 
paix  sera  votre  récompense.  Suivez 
l’exemple de Jésus. Aimez‐vous les uns les autres. » Un frère de lumière 
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« L’amour est  le baume consolateur qui apaise vos douleurs morales, affectives, physiques. 
C’est dans la souffrance que votre âme s’élève avec plus de foi et d’amour. Elle vous initie à la 
vie spirituelle, à cette noblesse d’âme, à la pureté que représente cette lumière ;  elle grandit 
en vous au  fur et à mesure de  la purification de votre âme,   au   dépouillement des chaînes 
terrestres matérielles et vous gagnez en vertu de bonté et de charité. Votre âme s’affine, car 
la douleur sculpte en vous l’être spirituel que vous êtes. Au  fond de vous se trouve la source 
infinie qui vient étancher votre  soif,    soif d’amour et de vérité, et vous  trouvez  la  force de 
grandir. Paix en vous  frères d’amour,   unis par ce même  lien,   dans  la grande   chaîne de  la 
fraternité universelle. » Un frère de l’espace 
 
« Grande est  la tâche à accomplir. Le travail ne manque pas, ayez  la volonté de vous mettre 
au  travail  avec  ardeur,  foi et  joie  au  cœur. Vous  trouverez dans  ce  travail  à  accomplir des 
trésors,  des  richesses  inestimables  qui  ne  se  comptent  pas  sur  votre  terre,  mais  qui 
représentent un travail colossal dans le monde spirituel futur ;  vous récolterez les fruits plus 
tard, mais qui se manifesteront dès cette vie par la compréhension de ces vérités spirituelles 
au fur et à mesure de votre évolution ; ouvrez votre cœur à l’amour. La lumière est au bout du 
tunnel. Patience, soyez attentifs, subtils et réceptifs. À cœur vaillant rien d’impossible. »   Un 
frère du travail 
 
Jean   Pierre    (86)  : «  Frères et    sœurs,   ouvrez  les  yeux,    soyez disponibles,    c'est‐à‐dire à 
l’écoute,  sans  préjugés  ni  appréhensions.  Vous  verrez  ainsi  avec  plus  de  précision  et  de 
pensée positive tous les signes que 
nous  vous  envoyons.  Nous,  bons 
Esprits  d’amour  et  de  Lumière, 
nous ne pouvons vous envoyer de 
signes  et  de  messages  négatifs. 
Nous  sommes  là pour participer à 
votre évolution  spirituelle en vous 
montrant  les  échelons  positifs  et 
lumineux qui s’éclairent dans votre 
vie  terrestre.  Car  dans  chacun  de 
vous  il  y  a  eu  et  il  y  aura  encore 
une grande évolution. Mais parfois 
cette  évolution  ne  peut  se  faire 
sans  passer  par  la  douleur.  Mais 
courage,  car  nous  sommes  là  pour  vous  aider,  vous  procurer  amour,  confiance,  paix  et 
réconfort. » Des Esprits d’amour 
 
Sophie  :  «  L’évolution  est  un  chemin  sans  fin. Chaque obstacle,   chaque  épreuve  ont  leur 
utilité. Point de précipitation pour passer  chaque obstacle,  car  le  travail doit être accompli 
avec  soin.  La  précipitation  conduirait  à  devoir  de  nouveau  franchir  l’étape  pour  bien 
comprendre  les choses que vous devez assimiler. Après vous être affranchis d’une épreuve, 
ne soyez pas impressionnés par la grandeur de l’épreuve suivante, car c’est la suite logique de 
l’évolution.  Armés  des  apprentissages  de  vos  précédentes  expériences,  vous  pouvez  alors 
affronter ce qui vous était alors inaccessible. Nous, les bons Esprits, nous avons, comme vous, 
dû affronter la difficulté des vies terrestres, les souffrances de la matérialité nous ont permis 
d’élever nos âmes pour nous approcher de  l’amour divin et servir Notre Père tout puissant. 
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Nous  allons  vous  aider  à  poursuivre  l’évolution.  Soyez  attentifs  à  nos  signes.  Ils  vous  sont 
nécessaires  pour  bien  appréhender  les  détails  du  travail  à  accomplir,  pour  ensuite  vous 
consacrer à  la  tâche et mettre  tous  les efforts et  toute  la volonté pour bien  faire  le  travail. 
Frères  et  Sœurs,  continuez  et  persévérez.  L’évolution  est  en marche.  Foi  dans  l’amour  de 
Dieu. » 

 

 

 
 

 
Rose : « Mes enfants bien‐aimés, vous le savez, nous sommes toujours près de vous dans ce 
travail, dans votre vie de tous les jours. Suivez nos conseils, élevez chaque jour vos pensées 
vers Dieu, demandez‐lui de vous aider, de vous donner courage, force,  volonté et amour. Il 
écoute votre demande et vous répondra par la voix de la conscience. » 
 
Joël : « Douce est la parole des prières, vive est la lumière divine. Vos peines seront plus ??? 
et un jour viendra où votre cœur ??? que par la prière. » (écriture illisible) 
« Écoute  ton cœur,  tu sais bien que malgré  tes  réticences  la vérité est devant  toi. Écoute, 
prie et tu comprendras ce qu’est la vie spirite. » 
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